

LA PHOTO DU JOUR



La galette des Rois de l'hôpital. La galette des Rois des personnels du centre hospitalier Edmond-Garcin a eu lieu le lundi 11 janvier 2016. La Direction de l'établissement, avec le concours de la boulangerie La Briochine, située 105 avenue Marcel-Paul à Aubagne, a souhaité offrir aux agents un moment de convivialité autour d'une galette. Une distribution a eu lieu au self et dans les différents services de soins, notamment au Court Séjour Gériatrique (photo). L'hôpital tient à remercier Carole Guibert et William Sayag, de La Briochine, pour leur participation.